

## Bowlingabend mit Patienten der Klinik Schloss Falkenhof

Seit nunmehr fast acht Jahren laden der Kreuzbund DV Mainz und der Förderkreis der Klinik Schloss Falkenhof zum Bowlingabend in die Bowlinganlage Bensheim ein. Am 28. April d.J. konnten Herbert Rogge (Geschäftsführer des Kreuzbundes DV Mainz) und Volker Trautmann (Förderkreis der Klinik) die stattliche Zahl von 25 Sportbegeisterten begrüßen. Neben den Patienten der Klinik waren auch wieder zahlreiche Kreuzbündler mit von der Partie. Es ist schon üblich, dass Herbert Rogge den Teilnehmern zur Einführung interessante Insidertipps gibt. Dies hat sich auch bei diesem Termin bezahlt gemacht, denn die Ergebnisse waren einmal mehr sehr gut.

Sieger des Abends wurde Andreas mit 245 Pins, gefolgt von Jürgen (232) und dicht dahinter Roland (227). Auch auf den weiteren Plätzen wurden hervorragende Ergebnisse erzielt. Die Erstplatzierten bekamen aus den Händen von Herbert Rogge kleine Erinnerungstücke.

Auch wenn der sportliche Wettkampf ganz groß geschrieben wurde, kam natürlich auch die Geselligkeit nicht zu kurz. Wie immer entwickelten sich unter den Teilnehmern sehr angenehme Gespräche; und es wurde natürlich auch wieder sehr viel gelacht.



Der nächste gemeinsame Bowlingabend mit Patienten der Klinik Schloss Falkenhof und Weggefährten des Kreuzbundes findet 16. Juni 2016. Herbert Rogge und Volker Trautmann freuen sich schon heute auf erneut viele Bowlingfreunde und bitten sich diesen Termin schon jetzt vorzumerken.